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AI Sindaco

AI Comune di Cattolíca

e all' Assessore Competente.

INTERROGAZIONE

Spett.le Sig. SINDACO,

II sottoscritto GESSAROLI MASSIMILIANO, Consigliere Comunale Lísta Civica Cattolica nel Cuore,

formula la seguente interrogazione avente ad oggetto :

Risposta AUSL alla proposta dí Variazíone Pianta Organica Farmacie 2018

Vísta la puntuale risposta della AUSL , conclusa con esito SFAVOREVOLE per la proposta del

Comune di Cattolica di una nuova pianta organica 2018, nella quale si rimarcano quasi

pedissequamente le contestazioni da me riportate nella precedente interrogazione( prot. n.

015244 del 24/04/2018) e replica ( prot. n. 020592 del 29/05/2018) su tale modifica (criterio

demografico, interferenze con altre sedi farmaceutiche , etc, etc), che dimostrano la completa

incongruenza di tale proposta ,rispetto alle linee guida regionali 2018.

Visto che, la stessa AUSL, tiene oltretutto ad evidenziare come l'allargamento della zona della

Farmacia Conca (sede farmaceutica n.5), come proposto, determinando la possibilita' di un suo

ipotetico spostamento dalla sede in cui si trova, farebbe decadere direttamente il criterio

principale della sua istituzione.

Visto che, la stessa AUSL, in assenza di nuovi e validi criteri di valutazíone a supporto di tale

variazione, suggerisce di procedere con la conferma della pianta organica 2016

Si chiede quíndi come questa Amministrazione intenda procedere a tal proposito e cioe' se

intende proseguire nel suo progetto di modifica della pianta organica delle farmacie di Cattolica, a

fronte del parere SFAVOREVOLE dell' AUSL, e dei vari errorì deliberativi formali e sostanziali
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dell'iter procedurale di tale progetto, oppure riconoscendo finalmente il grossolano errore in cui e'

incappata , fara' marcia indietro, riconfermando la pianta organica 2016, come io stesso ho

suggerito da tempo

RISERVANDOM? LA FACOLTA" DI ASSUMERE IN OGNI CASO TUTTA LA DOCUMENTAZIONE NECESSARIA PER

LE VERIFICHE DI CUI SOPRA, RICHIEDO RISPOSTA SCRITTA NEI TERM?NI PREVIST? DAL REGOLAMENTO

COMUNALE ,/'
/
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Cattolica li, 30/07/2018
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